

La Jeunesse Immigrée

Cette année 2010 marque le cinquantenaire de l'Indépendance de nombreux pays d'Afrique Noire. A cette occasion, de nombreux événements ont été organisés et ils ont donné l'opportunité d'aborder la question de l'immigration en France, corollaire à celle des Indépendances.

Cependant, nous avons constaté que débats et discours ont peu évolué sur la question depuis les années 80. Or, la nouvelle génération que nous sommes prend rarement la parole sur ce thème pourtant partie intégrante de notre histoire individuelle et collective.

- Quelles sont les caractéristiques de l'immigration de nos jours ?
- Quelles sont les motivations au départ ?
- Qui sont les migrants aujourd'hui? Leur situation socio-professionnelle? Leur niveau de formation?
- Leur fait-on une place au sein de notre société?
- Les relations avec le pays d'origine ?
- Le retour, dans quelles conditions ?

Autant de questions auxquelles une réponse, du point de vue de la jeunesse, pourrait être apportée.

Afin de débattre de ce sujet, les associations *Espoir et Combat de Femmes* et *Solidarité Entr'elles* vous invitent à un débat qui se tiendra le :

Vendredi 10 décembre 2010
à partir de **18h30**
à la **Maison pour un Développement Solidaire**
située au *161 rue Saint Maur 75011 Paris* *.

Merci de diffuser cette information autour de vous.

* Itinéraire en transports en commun :
Métro Goncourt ou bus 46 arrêt Fontaine au Roi.